

# 学 校 通 信

## 繫 (きずな) 回覧

令和2年8月19日

学校通信 No.7

生徒数計 387名

生徒数	
1年	143名
2年	111名
3年	133名

古賀市立古賀東中学校 校長 松村 剛

【古賀東中 Facebook】【古賀東中PTCA Facebook】を公開中です!!

東風魂四訓 「あいさつ」「感謝の心」「時間厳守」「環境美化」

### 前期後半、猛暑に負けず粘り強く生活しましょう

#### <前期後半が始まりました>

短い夏休み、もの足りない夏休み、感染を恐れながらの夏休み、いつも通りの夏遊びができずつらい毎日ではなかったでしょうか。帰省もできず、祖父や祖母にも会えず、残念な今年ですが。

17日より前期後半は始まりました。学年集会では、学年の先生方から、頑張っている生徒の皆さんに多くのメッセージを届けていました。新型コロナウイルス感染対策について再確認する学年、「大人扱いをする」と伝える学年など、各学年の意向が示された学年集会でした。皆さんの頑張りを評価する話でした。

私からは、全校放送で次の内容を伝えました。

- ① 新型コロナ感染が足元まで迫ってきていること
  - ・友達との距離をしっかりとること→×(できてない)
  - ・マスクをはずしての話はしないこと→△
  - ・手洗い、うがい、体温測定をすること→○

**※特に部活動での感染リスクが高い。注意が必要。**

- ② 熱中症による「命」の危険があること
  - ・水分や塩分の補給、無理をしないこと
  - ・相手との距離が保てれば、マスクをはずすこと
  - ・定期的な休憩時間をとること

- ③ SNSによるトラブルがおきていること
  - ・誹謗中傷の書き込みによるトラブル
  - ・ゲーム依存による病気や高額課金によるトラブル
  - ・犯罪の被害者にもなり、加害者にもなること

#### 期末テスト (9月9日～11日) 3日間

これまで期末テストは2日間でした実施していましたが、生徒の皆さんの学習時間を確保するため、また、1日5教科の学習の負担を軽減するため3日間になりました。(皆さんの頑張りを期待しています～) ファイト

#### <三者面談のお礼>

8月3日(月)から7日(金)まで、全学年で三者面談を実施しました。猛暑の中、ご来校いただきありがとうございました。飛沫感染対策を実施しての面談でしたが、生徒・保護者の皆様と担任が情報交換できる有意義な面談でした。3年生は、進路実現に向けて頑張ります。10月には高校の出前授業も予定しています。



#### 自転車保険への加入が義務となります

本校では、90%以上の生徒の皆さんが自転車通学をしています。これまで、小学生との接触事故、自動車との接触事故、運転を誤った自損事故など4件の事故が発生しています。特に1年生の事故が顕著です。「命」に関わる大きな事故にならないよう今一度、ご家庭でも注意をお願いします。特に、危険なのは、後方を確認しないまま車道に出る行為です。

また被害者だけでなく、加害者になり、多額の損害賠償金が生じることがあります。1億円以上の賠償事例もあっています。

令和2年10月から「福岡県自転車の安全で適正な利用の促進及び活用の推進に関する条例」が施行され、自転車保険への加入が義務となります。

詳細は、8月3日配布しています福岡県交通安全協会のパンフレットをご覧ください。加入先につきましては、保護者の判断で選択をお願いします。

本校にはSCやSSWが定期的に来校しています。お子様のことでご相談があれば遠慮なく連絡ください。生徒の皆さんも一人で悩みを抱えず相談しましょう。